
 

          

Compétition de courts/moyens métrages!!  (Short movies competition! -English follows): 

Dans le cadre du premier festival de films francophones de Victoria qui se tiendra du 28 février au 2 

mars 2014 à Victoria en Colombie-Britannique, la Société radio communautaire Victoria (SRCV) lance 

une compétition de courts métrages. Si vous réalisez vos courts métrages (moins de 12 minutes) en 

français, nous vous invitons à partager vos réalisations avec nous! 
 

Critères : 

- Films en français / prévalence du français   

- Durée : 

o moins de 12 min 

 

Catégories : 
- Action 

- Fiction 

- Comédie 

- Drame 

- Documentaire 

Catégories d’âge : Les soumissions de personnes de tout âge sont acceptées. Nos catégories sont les 

suivantes : 

- Étudiant - Non-étudiant 

Pour participer, il vous suffit de partager votre fichier avec competitioncilsfm@gmail.com  

via https://www.wetransfer.com/ avant le 15 février 2014 à minuit heure du pacifique. Les détails sur 

les prix et catégories de prix vont suivre. 

 

    

Short films competition! 
In the context of our first francophone film festival in Victoria scheduled Feb 28 to March 2, 2014, the 

Société radio communautaire Victoria (SRCV) is opening a competition for short movies.  

 

Criteria: 

- Movies are in French/French most prevalent 

language 

- Length: 

o less than 12 min  

 

Categories : 

- Action 

- Fiction 

- Comedy 

- Drama 

- Documentary 

Age categories: Open to all ages. Competitors will be classified as follows: 

- Students 

- Non-students 

To participate, please share your film with competitioncilsfm@gmail.com via 

https://www.wetransfer.com/ before midnight (PST) on Feb 15 2014. Details on prizes will be following.  


